

8. Februar 2024

Anfrage für die Stadtverordnetenversammlung am 28.02.2024

Cottbus Open

Leider konnte die Stelle der Beauftragten für Demokratie- und Integrationsstärkung nicht wie geplant ab Februar besetzt werden.

Eine wichtige Aktion innerhalb des Stadtfestes ist traditionell das „Cottbus Open“. Die Beauftragte war nach unserer Kenntnis immer entscheidend an der Vorbereitung und Organisation beteiligt.

Auch wenn an der Besetzung der Stelle gearbeitet wird, ergibt sich dennoch das Problem einer entsprechenden Einarbeitung und der zeitnahen Vorbereitung solcher Höhepunkte.

Wie wird die Stadtverwaltung sichern, dass Veranstaltungen wie „Cottbus Open“ durchgeführt werden können?

Matthias Loehr
Fraktionsvorsitzender